



NACH BUKAREST startete der Lkw, der Möbel eines Caritas-Kindergartens aus Karlsruhe zu den Schwestern der Congregation Jesu bringt. Foto: Gamer

Möbel fürs Kloster

Weiterer Hilfstransport für Rumänien unterwegs

Graben-Neudorf. Die einen – ein Caritas-Kindergarten in Karlsruhe, der zugunsten eines Neubaus abgerissen wird – wollten ihre bisherigen Möbel einem sinnvollen Zweck zuführen. Die anderen – ein Kloster in Bukarest – suchten händeringend Ausstattungsgegenstände für einen Kindergarten, der demnächst eröffnet werden soll. Beiden konnte geholfen werden. Die „Rumänienhilfe Kierdorf“ führte sie zusammen und der CVJM Graben-Neudorf, der die langjährige Hilfsaktion übernommen hat, wurde zum Bindeglied.

Die Helfer um Albert Geißert, Norbert Höffe und Erhard Metzger holten die Möbel in Karlsruhe ab. Bei einem Spediteur konnte kurzfristig Ladekapazität, „ein halber Lkw“, gebucht werden, die Familie Kierdorf sponserte die Transportkosten. Kinderstühle und Tische, Betten und

Bettwäsche, Kinderroller und Puppen, Servierwagen und Küchengegenstände, dazu weitere inzwischen gespendete Gegenstände füllten das Ladevolumen des Lkw im Nu. Bei den Schwestern des Klosters der Congregation Jesu in Bukarest wird das Material ausgeladen, für ihren neuen Kindergarten sind die Gaben willkommen.

Und auch ein gesponserter neuer Satz Reifen eines regionalen Herstellers für den Klosterbus ging mit auf den Weg. Der nächste reguläre Hilfstransport ist für den 16. November geplant.

Sachspenden werden ab Anfang Oktober gesammelt. Für Geldspenden (besonders für Lebensmittel und die Transportkosten) hat der CVJM Graben-Neudorf das Konto 108 178 567 bei der Sparkasse Karlsruhe/Ettlingen eingerichtet. Rudolf Gamer